

Un professeur d'université demande aux États-Unis d'écouter l'opinion du monde sur Cuba



Washington, 1er décembre (RHC/PL).- Eloise Linger, professeur émérite de relations internationales à la State University of New York, a signalé que le moment est venu pour que les États-Unis fassent le pas courageux et humanitaire de normaliser les relations avec Cuba.

Cette opinion de ce professeur connu des États-Unis apparaît aujourd'hui dans une lettre qu'elle a adressée au quotidien « The New York Times » en réponse à l'éditorial intitulé « La fuga de cerebros en Cuba, cortesía de Estados Unidos (La fuite de cerveaux à Cuba, gentillesse des États-Unis)»

La lettre, publiée par le New Times décrit le programme élaboré par Washington pour encourager la désertion de médecins cubains (Cuban Medical Parole Program) comme une ressource archaïque de la guerre froide.

« Ce programme attire les personnels médicaux dont a désespérément besoin le monde en voie de développement en les encourageant à désertier quand ils travaillent à l'étranger et il offre de l'argent des contribuables pour les aider à s'établir aux États-Unis » commente Eloise Linger dans sa lettre au New York Times.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40647-un-professeur-duniversite-demande-aux-etats-unis-decouter-lopinion-du-monde-sur-cuba>



Radio Habana Cuba